

aux principes de la saine théologie, toutes les questions du temps présent.

“ Il y a deux grandes parts dans l'existence du P. Coconnier : la doctrine et les œuvres. Sa mort, (qui fut subite), a porté le double caractère de sa vie. Peu de temps avant le dénouement fatal, au moment où il fut appelé pour recevoir quelques visiteurs, il laissa sur son bureau de travail le commentaire de S. Thomas sur le Maître des Sentences, ouvert au traité de la charité. Quelques instants après, il rendait son âme à Dieu en défendant la liberté du ministère apostolique ”.

(Année Dominicaine).

R. I. P.

Mgr. PAUL-E. ROY

Le Souverain Pontife vient de donner un auxiliaire au vénérable archevêque de Québec dans la personne de M. l'abbé Paul Eugène Roy, directeur de *L'Action Sociale*. La consécration épiscopale a été conférée au nouvel élu dans la Basilique de Québec, le 10 mai, en présence des archevêques et évêques de la Province, et d'une nombreuse assemblée, par Sa Grandeur Mgr. Bégin, assisté de NN. SS. Blais, évêque de Rimouski, et Labrecque, évêque de Chicoutimi.

*Le Rosaire* est heureux d'offrir à Mgr. l'évêque d'Eleuthéropolis les hommages de la famille dominicaine et les siens, et de lui dire : *Ad multos annos !*

